

Horas clave tras accidente en Codelco: buscan a mineros atrapados y se investigan las causas

Más detalles se conocieron hoy del fatal accidente ocurrido ayer en una faena de Codelco. A las 17:34 horas del jueves, un sismo de magnitud 4,2 afectó la zona Andesita de la División El Teniente, ubicada en la Región de O'Higgins. El evento provocó un desprendimiento de roca que dejó una víctima fatal, nueve heridos y cinco trabajadores desaparecidos.

“Cinco trabajadores de la empresa Gardilic se encuentran atrapados en el sector El Teniente 7. Sabemos exactamente dónde están y estamos realizando labores de rescate para llegar a su ubicación”, explicó esta mañana, poco antes de las 9, Andrés Music, gerente general de la División El Teniente de Codelco.

“No hemos tenido contacto con ellos, dado que los accesos a ese sector colapsaron por el sismo”, agregó.

A eso de las 10, el subdirector médico del Hospital Clínico FUSAT, Pablo Moscoso, informó que dos de los nueve heridos presentan lesiones de “máxima complejidad”. Minutos des-

pués, cerca de las 10:30, la vocera de Gobierno, Camila Vallejo, y el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, respondieron preguntas de la prensa. “Tenemos hoy día una empresa a la cual se recurre frecuentemente en labores de rescate, porque son los más especializados”, dijo Vallejo, quien agregó que la ministra de Minería, Aurora Williams, fue enviada a la región para monitorear el operativo. Una de las dudas era si el sismo tuvo origen natural o si fue inducido por operaciones de la estatal, lo que pondría responsabilidad del accidente sobre la empresa. Elizalde señaló que Sernageomin realiza una investigación técnica para entregar “un informe con conclusiones claras respecto al origen del accidente”.

